

Pressemitteilung vom 15.12.2021

Bei der Sparkasse arbeiten jetzt auch Christkinder

Das Team erfüllt 40 Kinderwünsche zu Weihnachten – Kooperation mit Albatros e.V. und Gemeinde St. Marien

Lüneburg. Mal ist es ein Malbuch, mal ein Puzzle und mal ein Fußball: Es sind oft ganz einfache Dinge, die die Kinder auf ihre Wunschzettel geschrieben haben. 40 Wünsche haben jetzt die Mitarbeitenden der Sparkasse Lüneburg erfüllt, und zwar zusammen mit Albatros e.V. und der kath. Gemeinde St. Marien.

Hassnah Siedo von der Sparkasse Lüneburg sammelte die Wunschzettel ein und hängte sie An der Münze an eine Girlande. "Die ersten 20 vom Verein Albatros waren nach einer Stunde weg", erzählt die Trainee im Vorstandsstab mit leuchtenden Augen. "Unsere Mitarbeitenden fanden die Idee so toll, dass wir mehr "Christkinder" als Wünsche hatten. Also suchten wir nach weiteren Wünschen."

Sie fanden sie bei der Pfarrgemeinde St. Marien in der Friedenstraße. Dort organisiert Jutta Segger gemeinsam mit dem Jugendteam seit einigen Jahren die Aktion "Christkind-Wunschzettel". In diesem Jahr sind es rund 200 Päckchen, die die Gemeinde an Kinder verteilt – sowohl in Flüchtlingsunterkünften als auch in Lüneburger Familien. 20 der Pakete haben Hassnah Siedo und Regionalleiterin Sara Utke in die Friedenstraße gebracht. "Die Wünsche der Kinder haben unsere Mitarbeitenden teilweise sehr berührt, weil sie so selbstverständlich scheinen: zum Beispiel Buntstifte oder warme Handschuhe", sagt Sara Utke.

Elf Jugendliche aus der Gemeinde helfen Jutta Segger beim Christkind-Projekt. Wenn ältere Menschen zum Beispiel nicht selbst das Geschenk besorgen konnten, haben sie es gekauft und eingepackt. "Das hat Spaß gemacht", erzählt Josefine (17). "Kurz vor Weihnachten verteilen wir die Geschenke. Nächstes Jahr sind wir bestimmt wieder dabei." Und die Christkinder der Sparkasse auch.

Ihre Ansprechpartnerinnen für weitere Informationen: Jule Grunau und Angela Meyer – Pressesprecherinnen der Sparkasse Lüneburg Telefonnummer: 04131 288- 2001 oder -3131

E-Mail: presse@sparkasse-lueneburg.de



Pressemitteilung vom 15.12.2021



Bildunterschrift:

Hassnah Siedo (2.v.l.) und Sara Utke (M.) von der Sparkasse Lüneburg brachten 20 Christkind-Päckchen in die Mariengemeinde. Dort organisiert Jutta Segger (2.v.r.) die Verteilung, tatkräftig unterstützt von v.l. Michael (15), Jacqueline (15), Ilana (16) und Josefine (17).

Fotos: Sparkasse, honorarfrei